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Aos 22 dias do mês de Novembro do ano de 2007, nesta Vila de Alcochete e Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, pelas 20:30 horas, reuniu extraordinariamente a 
Assembleia Municipal de Alcochete, presidida pelo senhor Miguel Boieiro. 
 
Feita a chamada pela 1ª Secretária registaram-se as seguintes presenças: 
 
Joaquim José Faria Pereira, Fernando Estêvão Nunes Borges Silva, Isabel Maria Pereira 
Alves Teixeira Ferreira Trindade, Tiago Miguel Vacas Felgueira, Maria Manuel da 
Costa Maduro, Estêvão António das Neves Boieiro, Susana da Rosa Correia de 
Almeida, Jorge Manuel Pereira Giro, Ana Maria Pagaimo Rodrigues, Maria de Fátima 
Rodrigues de Jesus, Ana Paula Zeverino Gonçalves, António Joaquim Gomes 
Almeirim, Luís Guilherme Figueiredo Almas Rodrigues, João Carlos Simões Marques, 
Paula Alexandra Ferrão Pereira, Maria das Mercês Gomes Borges da Silva Soares, 
António Manuel Amaral Pinto da Silva, Olívia Maria Nobre Mateus da Silva e Cristina 
Maria Rodrigues Samouqueiro. 
 
Faltaram a esta sessão: 
 
- Raquel Prazeres que justificou a falta por escrito, o que foi aceite por unanimidade, 
tendo sido substituída por José Miguel Labreca Catalão. 
 
- Francisco Vieira Pinheiro que também justificou a sua falta e foi aceite, tendo sido 
substituído por Raul dos Santos Duarte, em virtude de Cristóvão Domingos Fialho 
Rosado também não poder comparecer a esta sessão . 
 
- Paulo Alexandre Vilhais de Sousa que foi substituído por Maria Guilhermina Cipriano 
Lucas Pereira.  
 
- José Luís Nunes Catalão por motivo de doença. 
 
Por parte do executivo camarário encontravam-se presentes o Presidente da Câmara e os 
vereadores António Luís Lucas Rodrigues, José Luís dos Santos Alfélua Ferreira, Paulo 
Alexandre Meireles de Carvalho Alves Machado, José Dias Inocêncio e Rosália Maria 
Vila Cova Caetano Barbosa. 
 
Faltou o Vereador Arnaldo Matias Sena Teixeira por motivo considerado justificado. 
 
 
 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 

 
PONTO 1 – CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA DE ALCOCHETE -  
 
Submetida a proposta de alteração à discussão, o Presidente da Assembleia explicou em 
que consistia a alteração ao regulamento. 
 
Submetida à votação, a proposta de alteração foi aprovada por unanimidade. 
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PONTO 2 – TOMADA DE POSSE DOS MEMBROS DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE SEGURANÇA DE ALCOCHETE 

 
 
Após a prestação do juramento legal, tomaram posse alguns membros que não o fizeram 
aquando da primeira sessão da tomada de posse. 
 
O Auto de Posse fica anexo a esta acta como Doc.1. 
 
 
PONTO 3 – ELEIÇÃO DE REPRESENTANTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

NO CONSELHO CONSULTIVO DO OBSERVATÓRIO DA ÁGUA 
 
O Presidente da Assembleia leu um ofício remetido pela AMRS, no qual é também 
solicitada a indicação de um representante da Assembleia Municipal no Conselho 
Consultivo do Observatório da Água. 
 
Após a leitura, o Presidente solicitou aos vários grupos políticos a indicação de 
candidaturas para se proceder à votação. 
 
Pelo PS, Luís Rodrigues apresentou a candidatura de Tiago Felgueira; 
 
Pela CDU, Jorge Giro apresentou a candidatura de Miguel Boieiro. 
 
Submetidas as candidaturas à votação, por escrutínio secreto, foi obtido o seguinte 
resultado: 
 
- Tiago Felgueira: 8 votos 
- Miguel Boieiro: 14 votos 
 
Desta forma, ficou eleito Miguel Boieiro como representante da Assembleia Municipal 
no Conselho Consultivo do Observatório da Água. 
 
 
PONTO 4 - AUTORIZAÇÃO PARA A CONTRACÇÃO DE UM EMPRÉSTIMO 

DE MÉDIO E LONGO PRAZO NO VALOR DE €900 000,00 E 
RESPECTIVAS CONDIÇÕES CONTRATUAIS 

 
Submetida à discussão a proposta remetida pela Câmara, usaram da palavra: 
 
- Presidente da Assembleia: 

Explicou o teor da proposta recebida. 
 
- Presidente da Câmara: 

Deu conhecimento dos procedimentos administrativos e técnicos adoptados, tendo a 
Câmara concluído no final que a proposta apresentada pelo BES é a mais vantajosa para 
Câmara. 
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Politicamente informou da necessidade desta contracção de empréstimo, para poder ser 
possível dar andamento à construção da extensão do Centro de Saúde de Alcochete no 
Samouco. 
 
Considerou esta obra absolutamente indispensável, dadas as precárias condições que o 
actual Centro tem. 
 
Lembrou no entanto, que a construção deste equipamento é da responsabilidade da 
Administração Regional de Saúde e do Ministério da Saúde, mas que dada a inacção 
destes Organismos, entendeu a Câmara avançar com a construção. 
 
Lembrou que esta obra já foi uma promessa do PS no anterior mandato, embora não a 
tenha concretizado. 
 
Também a CDU nas eleições de 2005 fez essa promessa e está agora a cumprir. 
 
Relativamente à construção da Zona Desportiva e de Lazer do Valbom, informou que a 
mesma vai aumentar consideravelmente a oferta desportiva no concelho e contribuirá 
para a requalificação daquela zona. 
 
Salientou contudo, que a contracção deste empréstimo não seria necessário, caso a 
Administração Central pagasse à Câmara as dívidas devidas pela Construção da 
Biblioteca e pelo Pavilhão da Escola. 
 
Lamentou todos os obstáculos que têm sido colocados pelo Ministério, o que demonstra 
bem quanto estão preocupados com a população do Samouco. 
 
 
De seguida, o Presidente da Assembleia e a pedido de Maria Mercês Borges, propôs um 
intervalo de 10 minutos, o que foi aprovado por unanimidade. 
 
Retomados os trabalhos foi a proposta submetida à votação, tendo a mesma sido 
aprovada por maioria, com 8 votos contra do PS e 15 votos a favor do PSD e CDU. 
 
Fizeram declaração de voto: 
 
- Tiago Felgueira pelo PS que se encontra anexa à minuta da acta; 

 
- Maria Mercês Borges em nome do PSD: 

Declarou que votaram a favor com um espírito de grande responsabilidade e de 
consciência democrática. A construção do centro do Samouco é um projecto acarinhado 
pelo PSD e é relevante porque poderá vir a dar uma resposta muito importante à 
população do Samouco. 
 
Quanto à segunda obra têm algumas reservas. Preferia que tivesse sido feita a opção 
pela construção de uma unidade ou o apoio a Instituição que preste cuidados de apoio à 
terceira idade. 
 
Com este voto favorável estão a ajudar a população do Samouco a ter melhores 
condições na prestação de cuidados de saúde. 
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- Jorge Giro em nome da CDU: 

Declarou que a CDU votará sempre favoravelmente o que for bom para toda a 
população do concelho. 
 
- António Almeirim: 

Declarou que conhece bem as dificuldades encontradas para a construção da extensão 
do Centro no Samouco e agradeceu à Câmara o esforço financeiro suportado para a sua 
concretização. 
 
- Maria de Fátima de Jesus: 

A sua declaração de voto está anexa à minuta da acta. 
 
PONTO 5 – LANÇAMENTO DE DERRAMA PARA 2008 
 
Submetida a proposta à discussão, usou da palavra: 
 
- Presidente da Câmara: 

Em síntese, esclareceu que a Câmara solicita a aprovação pelo limite máximo previsto 
na Lei, dadas as dificuldades económicas da autarquia. 
 
Colocada a proposta à votação, foi a mesma aprovada por unanimidade. 
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO PRESENTE 
 
Sr. Nicolau: Entregou na Mesa cópia de um pedido feito à Câmara, no sentido de obter 
uma licença para recolha de sucata. 
 
ACTA EM MINUTA 
 
Seguidamente procedeu-se à leitura da acta em minuta, a qual após ser submetida à 
discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 
 
 
ENCERRAMENTO: E nada mais havendo a tratar, pelas 22:45horas, o Presidente da 
Assembleia declarou encerrada a sessão, da qual para constar se lavrou a presente acta 
que depois de lida e achada conforme vai ser assinada por todos os membros da Mesa. 
 
 
 
O PRESIDENTE: 
 
 
 
 
 
O 1º SECRETÁRIO 
 
 
 
O 2º SECRETÁRIO 


